

Jaun/andre hori,

Azken urteotan, behin eta berriz elkarrekin aritzeko aukera izan dugu. Gainera, beti jaso ditugu zure aldetik saharar herriarekiko emankortasuna eta elkartasuna.

Saharar Herriaren izenean, jaso itzazu gure esker beroak. Zeresanik ez, zure laguntza eta elkartasuna oso garrantzitsuak direla gure herriarentzat.

Fronte Polisarioren aginduz, irailaren bukaeran, Euskadirako Saharar Ordezkaria izateari utziko diodala jakinarazten dizut. Nire ordeiz, Abdulah Al-Arabi hurrengo Euskadirako Saharar Ordezkaria izango da, urriaren 1.tik aurrera.

Aurrerantzean Euskadi eta Saharar Herriaren arteko elkartasuna, laguntza eta loturak iraunaraztea eta indartzea nahiko nuke. Espero dut, Euskal Herriko laguntzarekin eta saharako aldarrikapenaren defendatzaileen ahaleginekin, aspaldi espero dugun autodeterminazio erreferendum libre eta demokratikoa gauzatzea, Saharar Herriak bere eskubide bidezkoak berrezkuratzea eta bere lurrera laster itzuli ahal izatea.

Azken urte hauetan elkarrekin egindako lanagatik, nire esker minak.

Begirunez,

Estimado/a,

En estos últimos años han sido numerosas las ocasiones en que hemos podido colaborar y siempre hemos recibido su generosidad y su solidaridad con la causa y el pueblo saharauis.

En nombre de todo el Pueblo Saharaui le transmito nuestro agradecimiento y la consideración de que tal colaboración y solidaridad resultan de la máxima importancia para nuestra causa.

Le comunico que al finalizar el mes de septiembre abandono el cargo de Delegado del Saharaui para Euskadi, por mandato del Frente Polisario. En mi lugar, Abdulah Al-Arabi, será el próximo Delegado Saharaui para Euskadi, cargo que ostentará desde el próximo 1 de octubre.

Confío en que en el futuro continúen y se refuercen los lazos de solidaridad y colaboración entre Euskadi y el Pueblo Saharaui, y dicha colaboración contribuya, junto con el esfuerzo de todos los defensores y defensoras de la causa saharauis, a la pronta celebración del tan ansiado referéndum de autodeterminación libre y democrático, que permita al Pueblo Saharaui recobrar sus legítimos derechos y regresar pronto a su tierra.

Reciba toda mi consideración y mis sinceras muestras de agradecimiento por estos años de trabajo conjunto.

Atentamente,



Mohamed Fadel Hay Enhamed Kaid Saleh

Euskadirako Saharar Ordezkaria - Delegado Saharaui en Euskadi

lbeiruk@yahoo.es